

《慣れた道 それでも今日は 違うかも》

《交差点事故に注意》

- ① 道路脇には、高い雪山ができて見通しが悪い
- ② 子どもの登下校時間帯は注意
- ③ 交差点では、安全確認をしっかりと行いましょう

《右折するときは》

- 対向車線の車の陰から直進車が来ます
- 右から、左から・・・歩行者が来ています

《黄色信号》

- 黄色信号では、止まる
- 前の車は止まるかもしれない（追突を避ける）
- 車間距離を十分に空けておく

《信号待ち、発進時の追突事故に注意しましょう》

《挟まれ・墜落・転落 注意》

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

交差点付近 左折のトラックにはねられ 道路中央で1人で作業をしていた死亡

トラック運転の男性を逮捕

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

◇『死角』に自転車・歩行者あり◇

◇交差点、左折時、雪山の陰から歩行者が渡ってくるかもしれない◇

2023/2/16(木) 18:16

16日午前9時半ごろ、富山県の市道の交差点付近で、道路中央で作業中だった会社員男性（48）が、左折してきたトラックにはねられ病院に運ばれたが、約2時間後に外傷性ショックで死亡が確認された。警察はトラックを運転していた会社員の男性（68）を現行犯逮捕した。容疑を過失運転致死に切り替え、事故原因などを調べている。作業中の男性は消雪装置に、管の口径を示す銘板を取り付ける作業を一人で行っていた。

早朝6時 交差点 右折の大型トラックと 直進のトラックが衝突

トラックの男性、一時意識不明

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2023/2/16(木) 9:42

16日午前6時ごろ、山口県の国道の交差点で、右折中の大型トラックと直進していたトラックが衝突しました。警察によると、この事故でトラックの男性が意識不明の重体となっていました。病院搬送後、意識を取り戻したということです。現場は国道と県道の三差路交差点、警察で詳しい状況を調べています。

夜6時 信号のない横断歩道

横断していた高校生がはねられ重体

◇信号のない横断歩道、渡ってくるかもしれない、「かもしれない運転」で、事故防止◇

◇夜間・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2023/2/17(金) 0:46

16日午後6時20分ごろ、広島県の県道で、横断歩道を歩いて渡っていた男子高校生（17）が、会社員の男性（46）の軽乗用車にはねられた。警察によると、高校生は意識不明の重体。現場に信号機はないという。